

Ressort: Gesundheit

Studie: Beschneidung bei Männern reduziert Bakterien deutlich

Washington, 24.04.2013, 16:25 Uhr

GDN - Die Beschneidung bei Männern reduziert die Bakterien, die auf dem Penis leben, drastisch. Das zeigte eine Studie in "mBio", einem amerikanischen Onlinejournal für Mikrobiologie, die am 16. April veröffentlicht wurde.

Das Ergebnis erkläre auch, warum die Beschneidung Schutz vor HIV und anderen viralen Infektionen bieten könnte. Die Forscher untersuchten jeweils vor und nach der Beschneidung erwachsener Männer, die Auswirkungen auf die Arten von Bakterien, die unter der Vorhaut leben. Etwa ein Jahr nach dem Eingriff sank die gesamte bakterielle Belastung in diesem Bereich deutlich. Randomisierte kontrollierte Studien zeigen, dass die Beschneidung das Risiko einer HIV-Infektion bei Männern um 50-60% reduziert. "Aus Sicht der Gesundheit sind die Ergebnisse wirklich interessant, weil einige der Organismen, die verringert werden, eine Entzündung verursachen können", sagte der leitende Forscher Lance Price.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-12504/studie-beschneidung-bei-maennern-reduziert-bakterien-deutlich.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com